

QUIEREN CONTAR CON UN PARQUE

Árboles en memoria de los angelitos de Fundación

La cifra

33 fueron los niños que murieron.

Proyecto conjunto con el Ministerio de Minas y Energía. Beneficio para la comunidad de Altamira. Apoyo.

COLPENSIA | LA PATRIA | FUNDACIÓN

El ministro de Minas y Energía, Amylkar Acosta Medina; el gerente General de Electricaribe, José García Sanleandro, y la alcaldesa de Fundación, Luz Estela Durán, sembraron un árbol en el barrio Altamira de esa población en memoria de los angelitos que fallecieron en este sector, dentro de un bus, el pasado 18 de mayo.

Este acto simbólico es el inicio de un proyecto que se ejecutará conjuntamente por el Ministerio de Minas y Energía, la Fundación de Electricaribe, Energía Social y la Alcaldía de Fundación. El objetivo es contar

con un parque para la sana recreación de la comunidad de Altamira, un sector eléctricamente subnormal que es atendido por Energía Social de la Costa.

"Queremos hacer un aporte en un trabajo conjunto para que los niños cuenten con un espacio para divertirse y con muchos árboles", dijo José García Sanleandro, gerente General de Electricaribe.

Finalmente agradeció a la alcaldesa Luz Estela Durán para sacar adelante el proyecto del parque con la donación de los terrenos en donde se ejecutarán próximamente las obras.



Foto | Colprensa | LA PATRIA

Los niños participaron de la actividad.

PAÍS

Abatido jefe de finanzas

Ibagué. En el Sur del Tolima, militares de la Sexta Brigada dieron de baja a dos insurgentes en Roncevalles, mientras que en Chaparral lograron evitar un atentado terrorista; además, la incautación de material de guerra en Cajamarca. Tras fuertes enfrentamientos entre tropas de la Sexta Brigada del Ejército y una cuadrilla del frente 21 de las Farc fueron dados de baja dos insurgentes. Según informó el ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón Bueno, uno de los abatidos sería el jefe financiero de esta guerrilla.

Ocho capturados por falsedad



Foto | Colprensa | LA PATRIA

Bogotá. Mediante la Operación 'Cristal', unidades de la Policía Metropolitana de Barranquilla, en coordinación de la Fiscalía General de la Nación, asestaron un duro golpe a las bandas dedicadas a la falsificación de toda clase de formularios para juegos de azar, con la captura de ocho personas, en distintos sitios de la capital del Atlántico.

Mercaldas
Electrodomésticos

LED LG 42" 42LB620T
\$1'299.000

LED 30" 42"

DROGUERIAS de turno

Las droguerías que estarán de turno hoy en Manizales, por disposición de la Dirección Territorial de Salud de Caldas, son:

- ◆ Mercaldas Las Palmas. Carrera 23 # 58-06. Tel.: 8863030.
- ◆ Multidrogas 12. Carrera 23 # 47-117. Tel.: 8850424.
- ◆ Condrogas Avenida. Carrera 23 # 45-51. Tel.: 8854444.
- ◆ Drogas La Rebaja No. 1. Carrera 23 # 19-02. Tel.: 8946729.
- ◆ Drogas La Rebaja No. 2. Carrera 23 # 27-42. Tel.: 8942424.
- ◆ Drogas La Rebaja No. 4. Carrera 23 # 54-10. Tel.: 8863721.
- ◆ La Servicial. Calle 54 # 11C-60. Tel.: 8764224.
- ◆ Farmadrogas La 18. Carrera 18 # 30-44. Tel.: 8836885.

No se dio la revocatoria



Barranquilla. Según el boletín emitido por la Registraduría Nacional del Estado Civil, los habitantes del municipio de Ponedera (Atlántico) decidieron que "su alcalde, Hernando Julio Manotas Manotas, del Partido Cambio Radical, continuara en su cargo hasta diciembre de 2015, ya que la revocatoria de su mandato no alcanzó en la urnas el caudal de votos exigidos".

Investigan explosión de petardo

Bogotá. Las autoridades investigan la explosión de un petardo de mediano poder en la localidad de Kennedy, en el suroccidente de Bogotá, que se registró en la madrugada de ayer. Los hechos no dejaron víctimas, pero sí daños materiales en al menos 8 viviendas y locales comerciales en el sector.

Se entregó el exgobernador



Bogotá. El exgobernador de Córdoba Benito Osorio Villadiego, a quien la Dirección Nacional de Análisis y Contextos de la Fiscalía le profirió orden de captura hace una semana, se entregó a la Dijn en Cereté (Córdoba). Permanece detenido bajo cargos de desplazamiento forzado, apropiación de bienes en persona protegida, despojos, y en general crímenes de guerra y de lesa humanidad.

RADIO CONDOR 1540 AM CONCIERTOS **PARA HOY** INVITA: LA PATRIA

Sintonice en los 1540AM y online en <http://www.radiocondor.fundesa.org.co/>

Programa	Hora	Obra
Concierto del Mediodía	12:30 PM	Escucharemos de Wolfgang Amadeus Mozart los cuartetos 14 en Sol mayor y 15 en re menor.
Música Colombiana	02:30 PM	Colombia en Canciones
Concierto de la Tarde	04:00 PM	Escucharemos el aria "Surta e la notte... Emami! Indagini... I luto sprezzo che d'Emami", de la ópera "Emami" de Giuseppe Verdi.
Aniversario Musical	08:00 PM	Escucharemos de Robert Schumann el Concierto para violoncelo y orquesta en La menor.

SOBRE EL MAGDALENA

Nuevo puente, de cuatro kilómetros



Foto | Colprensa | LA PATRIA

Según el diseñador del nuevo puente, el sistema constructivo es de primera tecnología, de tal manera que los accesos se basan en vigas lanzadoras que permiten velocidades de construcción muy altas.

COLPENSIA | LA PATRIA | BARRANQUILLA

La nueva estructura del puente que cruza el río Magdalena, cerca de Barranquilla, tendrá una extensión de cuatro kilómetros, según lo manifestó Jorge Fandiño, quien presentó los diseños durante el VII Encuentro Regional de Infraestructura, convocado por la Cámara Colombiana de Infraestructura (CCI) seccional Caribe, que tuvo lugar en el Hotel Dann Carlton.

Fandiño explicó a los medios que la extensión del puente como tal, entre estribos, va a tener una longitud de 2.800 metros, pero si se suman todos los brazos de la mega-obra tendrá unos cuatro kilómetros. O sea que va a ser el más largo de Colombia, y se ubicará en un área de 90.000 metros cuadrados. Su ubicación sería cerca a la actual estructura del puente Laureano Gómez y el nombre aún no está definido, pero ya se ha pensado en llamarlo 'Gabriel García Márquez'.

Fandiño reveló que el costo del nuevo proyecto es de \$720 mil millones; \$432 mil millones que es el costo directo del puente, a lo cual se le agrega el valor de las vías de acceso y complementos, incluida la torre de control, administración y adecuación e intertensión con un costo de \$288 mil millones.

Según el Gobierno, los re-

ursos se tendrán a partir del 2015 y lo más seguro es que Planeación Nacional haga los aportes para que el proyecto sea un éxito. Los estudios de los diseños tuvieron una inversión de \$12 mil 500 millones por la firma Ecopuentes.

El 30 de mayo se terminaron los diseños definitivos del nuevo puente y se espera que próximamente salga la licitación para adjudicarla e iniciar la construcción. El puente proyectado está diseñado bajo los nuevos parámetros de la ingeniería moderna en el mundo. Es un puente mixto, cuya luz central de 380 metros estará conectada por dos puentes de acceso con luces de 70 metros.

De acuerdo con Fandiño, la construcción puede tener una duración de cuatro años y la demolición del actual es de un año aproximadamente, con un costo de \$25 mil millones, toda vez que se va a implementar una tecnología especial de inversa para que no haya problemas a futuro con las vigas que fueron construidas en el río Magdalena. Esta tarea se ejecuta cuando se hagan las pruebas de carga del nuevo puente.

De las novedades es que contará con dos calzadas, cada una de tres carriles, lo cual va a permitir que el puente trabaje con niveles de servicios adecuados en los próximos 50 años.

FORO

Conversatorio Plan de Ordenamiento Territorial Espacio público

PARTICIPAN

- César Augusto Pinto Subdirector de vivienda y desarrollo urbano de Planeación Nacional
- Luis Fernando Acebedo Docente de la U. Nacional

Fecha: miércoles 11 de junio
Hora: 8:00 a.m.
Lugar: Auditorio Olimpia, Centro Cultural y de Convenciones Teatro Los Fundadores



ENTRADA LIBRE

LA PATRIA

NOTICIAS LPTV LA PATRIA

manizales

Transmisión en directo por LA PATRIA.COM